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Бывает, человек задумает какое-то полезное, нужное дело, но одному ему оно
оказывается не под силу, а вот если взяться за него всем вместе, дружно, то все сразу
спорится и получается. Именно так и поступили жители трех улиц частного сектора ТОС
«Пролетарский», когда 19 мая собрались и починили разбитую дорогу около своих
домов, иными словами, ударили по-Пролетарски по бездорожью.

  

Надо сказать, что ямочный ремонт проезжей части в гравийном исполнении на улицах
1-ая Высоковольтная, Сосновая и 2-ая Высоковольтная проводился еще в  2008, 2009 и
2012 годах, но кто-то делал водопровод, а кто-то – газ, и дорогу раскапывали, поэтому
постепенно стали появляться частичные разрушения. Если раньше в домах были
угольные котлы и шлак из них использовали для подсыпки поврежденных мест, то потом
все перешли на газовое отопление, своего материала уже не было, и разрушение стало
происходить быстрее. Нужно было действовать и причем безотлагательно. И жители
трех улиц не стали ждать, пока кто-то придет и что-то сделает, а по-хозяйски решили
сами благоустроить свою территорию.      
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Глава города Углича и председатель Муниципального Совета Юлия Николаевна
КУСАКИНА, которая, кстати, также проживает в этом частном секторе, наряду с
другими депутатами обратилась с вопросом к Главе Администрации города Сергею
Алексеевичу ПАРФЕНОВУ по поводу использования асфальтовой крошки после
ремонта дорог, а также к начальнику УТЭД и ЖКХ Евгению Юрьевичу ТРЕТЬЯКОВУ с
просьбой организовать подвоз этого материала для ремонта дороги, и решили
экономить по-хозяйски.

  

Уже утром 19 мая после срезания старого асфальта первые «Камазы» въехали на
территорию частного сектора ул. Каменская и другие обозначенные адреса. Здесь
быстро среагировали внимательные и «болеющие» за благоустройство вверенных им
территорий старшие по улицам: Анатолий Николаевич БОЛЬШАКОВ (ул. 1-ая
Высоковольтная), Мария Ивановна НОВОЖИЛОВА (ул. Сосновая), Вера Алексеевна
ЧЕСНОКОВА (ул. 2-ая Высоковольтная). Предварительно они переговорили с жителями
о возможности предоставления такого материала, а так как старших здесь,
действительно, уважают, к их словам люди прислушались. Решено также было провести
и субботник.

  

И вот, когда несколько огромных двадцатитонных «Камазов» с крошкой въехали на
улицы ТОС «Пролетарский», все жители очень активно вышли из своих домов буквально
в течение пятнадцати минут. Работа закипела: кто-то развозил материал на тачках,
кто-то с лопатой в руках подсыпал дорогу, ктото чистил ливневые водоотводы, а
кто-то занимался уборкой и облагораживанием мест общего пользования. Причем очень
кстати были советы старших относительно того, что на проезжую часть нельзя выносить
траву, ветви, так как все это гниет, перепревает и только хуже разрушает дорогу. Они
также провели разъяснительную работу по вопросам ухода за растительностью у
домов.

  

Как отметили сами жители, такого массового субботника лет двадцать на их улицах не
было. На этот раз вышли целыми семьями с детьми, бабушки с дедушками, молодежь.
Были и те, кто никогда не участвовал в подобных мероприятиях. Многие даже не знали
своих соседей, чем они занимаются. Ребятишки не отставали от взрослых и активно
помогали на субботнике, и участие в общем полезном деле играло воспитательную роль.
Свой вклад в наведение порядка внесли председатель Думы района Михаил
Рудольфович ВОРОНОВ и Глава города Углича Юлия Николаевна КУСАКИНА, которые
с лопатами в руках трудились бок о бок с соседями. Сначала все благоустраивали
территории у своих домов, затем принялись за участки, где живут пожилые и одинокие,
кто не в состоянии сам работать. Царила атмосфера слаженности и взаимопомощи,
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соседи делились друг с другом инвентарем, тачками, а потом дело дошло до того, что
люди начали обмениваться рассадой, делиться советами по поводу выращивания разных
культур на огороде – одним словом, начали общаться. Так, познакомились с новыми
жильцами, которые, в свою очередь, узнали старожил. И теперь, если кому-то
понадобится помощь в каком-либо деле, соседи выручат без вопросов.

  

Итак, к концу субботника, который длился целый день с девяти утра до девяти вечера,
все были уставшие, но веселые, в отличном настроении, ведь люди получили
удовольствие и от выполнения общего нужного дела, и от приятного общения друг с
другом. В общем, субботник получился на славу!

  

«Огромное спасибо всем, кто участвовал в таком полезном для наших трех улиц деле, –
признается глава города Углича Юлия КУСАКИНА, – всем, кто помог привести
территорию в надлежащее состояние. Это – Евгений Юрьевич ТРЕТЬЯКОВ, который
помог с доставкой материала; водители машин из ДСУ, которые с пониманием отнеслись
к ситуации и очень аккуратно, внимательно, вежливо старались так выгружать крошку,
чтоб было удобно потом ее распределять, и по всем улицам развозили материал
равномерно, чтобы всем хватило. Отдельно хочется поблагодарить старших по улицам,
четко организовавшим работу, и, конечно, самих жителей, принявших активное участие в
общем деле».

  

Кстати, председатель ТОС «Пролетарский» Надежда Петровна ДЕМЬЯНОВА
подхватила эту идею для других улиц частного сектора, и, возможно, скоро и там
пройдут подобные ремонтные работы. 

Наталья ТИХОМИРОВА

  

"Угличанин" №22 (324) от 12.06.2013 года
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Бывает, человек задумает какоето полезное, нужное дело, но одному ему оно
оказывается не под силу, а вот если взяться за него всем вместе, дружно, то все
сразу спорится и получается. Именно так и поступили жители трех улиц частного
сектора ТОС «Пролетарский», когда 19 мая собрались и починили разбитую дорогу
около своих домов, иными словами, ударили поПролетарски по бездорожью.
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Надо сказать, что ямочный ремонт проезжей части в гравийном исполнении на улицах
1ая Высоковольтная, Сосновая и 2ая Высоковольтная проводился еще в 2008, 2009 и
2012 годах, но ктото делал водопровод, а ктото – газ, и дорогу раскапывали, поэтому
постепенно стали появляться частичные разрушения. Если раньше в домах были
угольные котлы и шлак из них использовали для подсыпки поврежденных мест, то потом
все перешли на газовое отопление, своего материала уже не было, и разрушение стало
происходить быстрее. Нужно было действовать и причем безотлагательно. И жители
трех улиц не стали ждать, пока ктото придет и чтото сделает, а похозяйски решили
сами благоустроить свою территорию.

  

Глава города Углича и председатель Муниципального Совета Юлия Николаевна
КУСАКИНА, которая, кстати, также проживает в этом частном секторе, наряду с
другими депутатами обратилась с вопросом к Главе Администрации города Сергею
Алексеевичу ПАРФЕНОВУ по поводу использования асфальтовой крошки после
ремонта дорог, а также к начальнику УТЭД и ЖКХ Евгению Юрьевичу ТРЕТЬЯКОВУ с
просьбой организовать подвоз этого материала для ремонта дороги, и решили
экономить похозяйски.

  

Уже утром 19 мая после срезания старого асфальта первые «Камазы» въехали на 
 территорию частного сектора ул. Каменская и другие обозначенные адреса. Здесь
быстро среагировали внимательные и «болеющие» за благоустройство вверенных им
территорий старшие по улицам: Анатолий Николаевич БОЛЬШАКОВ (ул. 1ая
Высоковольтная), Мария Ивановна НОВОЖИЛОВА (ул. Сосновая), Вера Алексеевна
ЧЕСНОКОВА (ул. 2ая Высоковольтная). Предварительно они переговорили с жителями
о возможности предоставления такого материала, а так как старших здесь,
действительно, уважают, к их словам люди прислушались. Решено также было провести
и субботник.

  

И вот, когда несколько огромных двадцатитонных «Камазов» с крошкой въехали на
улицы ТОС «Пролетарский», все жители очень активно вышли из своих домов буквально
в течение пятнадцати минут. Работа закипела: ктото развозил материал на тачках,
ктото с лопатой в руках подсыпал дорогу, ктото чистил ливневые водоотводы, а ктото
занимался уборкой и облагораживанием мест общего пользования. Причем очень кстати
были советы старших относительно того, что на проезжую часть нельзя выносить траву,
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ветви, так как все это гниет, перепревает и только хуже разрушает дорогу. Они также
провели разъяснительную работу по вопросам ухода за растительностью у домов.

  

Как отметили сами жители, такого массового субботника лет двадцать на их улицах не
было. На этот раз вышли целыми семьями с детьми, бабушки с дедушками, молодежь.
Были и те, кто никогда не участвовал в подобных мероприятиях. Многие даже не знали
своих соседей, чем они занимаются. Ребятишки не отставали от взрослых и активно
помогали на субботнике, и участие в общем полезном деле играло воспитательную роль.
Свой вклад в наведение порядка внесли председатель Думы района Михаил
Рудольфович Воронов и Глава города Углича Юлия Николаевна Кусакина, которые с
лопатами в руках трудились бок о бок с соседями. Сначала все благоустраивали
территории у своих домов, затем принялись за участки, где живут пожилые и одинокие,
кто не в состоянии сам работать. Царила атмосфера слаженности и взаимопомощи,
соседи делились друг с другом инвентарем, тачками, а потом дело дошло до того, что
люди начали обмениваться рассадой, делиться советами по поводу выращивания разных
культур на огороде – одним словом, начали общаться. Так, познакомились с новыми
жильцами, которые, в свою очередь, узнали старожил. И теперь, если комуто
понадобится помощь в какомлибо деле, соседи выручат без вопросов.

  

Итак, к концу субботника, который длился целый день с девяти утра до девяти вечера,
все были уставшие, но веселые, в отличном настроении, ведь люди получили
удовольствие и от выполнения общего нужного дела, и от приятного общения друг с
другом. В общем, субботник получился на славу!

  

«Огромное спасибо всем, кто участвовал в таком полезном для наших трех улиц деле, –
признается глава города Углича Юлия Кусакина, – всем, кто помог привести
территорию в надлежащее состояние. Это – Евгений Юрьевич 
Третьяков
, который помог с доставкой материала; водители машин из ДСУ, которые с пониманием
отнеслись к ситуации и очень аккуратно, внимательно, вежливо старались так
выгружать крошку, чтоб было удобно потом ее распределять, и по всем улицам
развозили материал равномерно, чтобы всем хватило. Отдельно хочется поблагодарить
старших по улицам, четко организовавшим работу, и, конечно, самих жителей,
принявших активное участие в общем деле».

  

Кстати, председатель ТОС «Пролетарский» Надежда Петровна ДЕМЬЯНОВА
подхватила эту идею для других улиц частного сектора, и, возможно, скоро и там
пройдут подобные ремонтные работы.
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Наталья Тихомирова
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